

Assemblés à son Nom

14 mai 2018

Les chrétiens, après la mort des apôtres, ont rapidement perdu la personne du Seigneur Jésus comme centre du rassemblement, Lui que Dieu a donné « comme chef sur toutes choses à l'assemblée, qui est son corps, la plénitude de celui qui remplit tout en tous » (Ephésiens 1, 22-23).

Quand l'homme est au centre

L'homme et son organisation ont vite pris la place du Seigneur. L'homme a organisé l'église ; de sorte que, souvent, ce n'est plus l'Esprit Saint qui dirige, mais la sagesse de l'homme.

Beaucoup de chrétiens ne se réunissent plus pour adorer le Père, ni pour se souvenir de la mort du Christ, mais pour aller entendre un prédicateur, une exhortation qui leur donnera du tonus pour aller un peu plus loin. Ils ont perdu le sens de la vraie adoration et ne sont plus de **vrais** adorateurs qui « adorent le Père en esprit et en vérité, car ce sont là les adorateurs que le Père demande. Dieu est Esprit, et il **faut** que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité » (Jean 4, 23-24, version LSG). Même la louange est devenue la spécialité de quelques-uns, d'un groupe, qui a été mis à part dans l'église.

Pratiquement, tout le service est passé sous le contrôle de l'homme. Nous ne voulons pas dire que l'écoute attentive d'un message soit une mauvaise chose (Actes 10, 33), mais si les dons s'exercent dans l'assemblée, ce ne sont pas eux qui réunissent les saints, ni qui sont la source de la bénédiction. Bien souvent, les dons ont pris la place du Seigneur, et cela est arrivé au point que des hommes sont devenus dans la chrétienté des centres de rassemblement. Comme quelqu'un l'a dit : « Du moment qu'il faut l'activité d'un frère quelconque pour être heureux dans l'assemblée, celle-ci est sur la voie qui a conduit la chrétienté à ses services organisés et à son clergé » (SP).

Quand le Seigneur est au milieu des siens

Nous irons au ciel parce que le Seigneur y est, pour être avec Lui ; mais en attendant ce glorieux moment, il y a un lieu sur la terre où Il a voulu être avec les siens. « Là où deux ou trois sont assemblés à mon nom, je suis là au milieu d'eux » (Matthieu 18, 20).

Les saints de Troade étaient rassemblés « le premier jour de la semaine pour rompre le pain » (Actes 20, 7). Les disciples avaient ce service de l'adoration devant eux, le souvenir des souffrances du Christ à la croix. Paul lui-même, dans ce service, était comme les autres : un sacrificateur de la louange. Bientôt dans le ciel, dans la maison du Père, nous n'aurons plus besoin d'enseignements, de prophéties, d'exhortations ; mais nous adorerons le Père et le Fils.

Conduits par l'Esprit, dès maintenant dans l'assemblée, nous pouvons faire monter devant Lui, toute notre adoration, toute notre reconnaissance, toute notre joie de lui appartenir, de nous savoir aimés, pardonnés, réconciliés, de faire partie de ceux qu'Il appelle les **siens**, de ceux qu'Il vient Lui-même chercher bientôt pour les mettre à l'abri de la colère qui vient, et les introduire dans la maison de Son Père.

A lui soit la gloire éternellement (Romains 11, 36).

Que le Seigneur fasse brûler nos cœurs pour Lui, que nous soyons de ceux qui attendent Sa venue.

Lionel